



NEWS

GTA bei der EUROGUSS 2020

Gießereilabor präsentiert Forschungsergebnisse auf Messe

Die Hochschule war bei der EUROGUSS 2020 in Nürnberg mit einem Stand bei der Strasse der Wissenschaft vertreten. Gezeigt wurden die allerneuesten Forschungsergebnisse wie ein neuartiges Elektromotorengehäuse bei dem die Kühlkanäle durch die Anwendung der Gasinjektionstechnik hohl geblasen wurden, sowie ein hohles Strukturbauteil für eine A-Säule einer Fahrzeugkarosserie, die durch einen Salzkern hergestellt wurde. Weitere Themen waren CFK-Aluminiumhybridbauteile sowie Ergebnisse zur Galvanisierung von Zinkdruckguss. Die Messe lief 4 Tage und wurde von mehr als 16.000 Teilnehmern besucht.
